



En esta tercera edición, el Ayto. junto con agentes locales ha programado distintos actos con los que se pretende visibilizar la realidad de este colectivo

El ciclo dará comienzo el 19 de enero con una jornada formativa dirigida al profesorado comarcal y los actos programados se extenderán hasta abril

El gobierno municipal continúa con su labor de priorizar a las personas y su bienestar. Con el objetivo de extender a todos y cada uno de los colectivos que conforman el municipio esta premisa, la presentación realizada hoy del tercer ciclo Trans pretende fijar la atención en la realidad actual en lo que se refiere a la pluralidad de género y más en concreto a este colectivo.

En la presentación de hoy la concejala de igualdad Nekane Zaldúa ha subrayado “la importancia de priorizar a las personas, en este caso

dar visibilidad al colectivo trans y su situación y realidad actual para así sensibilizar y reconocer un hecho en el que hay que avanzar si se quieren promover actitudes de respeto mutuo para de ese modo erradicar cualquier tipo de discriminación por sexo o género". Junto a la concejala han acudido a la presentación Pilare Muxika responsable del Berritzegunea de Ordizia, Ekaitz Goikoetxea, y German Urteaga responsables de la elaboración del programa de actos y a la vez participantes, los cuales han desgranado los principales detalles de las actividades que se llevarán a cabo.

El programa de actos comenzará con la jornada de formación organizada para el próximo 19 de enero a lo largo de la mañana en el palacio de Igartza dirigida al profesorado de todos los centros educativos de la comarca, alrededor de 30. Debido al límite de participantes la posibilidad de inscribirse quedó cerrada ya al inicio de las pasadas vacaciones navideñas según han explicado los responsables del Berritzegunea de Ordizia, centro dependiente del Gobierno Vasco dedicado a dar servicios de apoyo de carácter zonal y/o territorial para la innovación y mejora de la educación en los niveles de enseñanza no universitaria. A esta jornada titulada Trans-formatzen acudirán alrededor de 100 docentes.

El resto de actos que se extenderán hasta el mes de abril está compuesto por ponencias, proyecciones, conferencias y lo cerrará un bertso saio tal y como sucedió en la pasada edición.

[pdf Programa de actos \(291 KB\)](#)

```
jQuery("#share847") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share:
"twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Presentado el
programa de actos del IIIº ciclo Trans de Beasain ", url: "https://bea
sain.eus/es/otros-noticias/1927-presentado-el-programa-de-actos-del-
iii-ciclo-trans-de-beasain"},{ share: "facebook", label: "Compartir",
url: "https://beasain.eus/es/otros-noticias/1927-presentado-el-
programa-de-actos-del-iii-ciclo-trans-de-beasain"},{ share:
"linkedin", label: "Compartir", url: "https://beasain.eus/es/otros-not
icias/1927-presentado-el-programa-de-actos-del-iii-ciclo-trans-de-
beasain"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self",
text: "Presentado el programa de actos del IIIº ciclo Trans de Beasain
", url: "https://beasain.eus/es/otros-noticias/1927-presentado-el-
programa-de-actos-del-iii-ciclo-trans-de-beasain"},{ share: "email",
label: "E-mail", shareIn: "self", text: "Presentado el programa de
actos del IIIº ciclo Trans de Beasain ", url: "https://beasain.eus/es/
otros-noticias/1927-presentado-el-programa-de-actos-del-iii-ciclo-
trans-de-beasain"},{ share: "telegram", label: "Telegram", shareIn:
```

Presentado el programa de actos del IIIº ciclo Trans de Beasain

Publicado: Lunes, 07 Enero 2019 18:00

```
"self", text: "Presentado el programa de actos del IIIº ciclo Trans de Beasain ", url: "https://beasain.eus/es/otros-noticias/1927-presentado-el-programa-de-actos-del-iii-ciclo-trans-de-beasain"},,]);
```